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6月 7日，中国银行山东省
分行行长何兴祥在青岛国际金
融中心亲切会见了菏泽市市长
孙爱军、副市长刘国生等菏泽
市政府代表团一行。会见在友
好热烈的气氛中进行。何兴祥
行长对近年来菏泽市经济社会
发展等方面取得的成绩表示祝
贺，并就双方合作中的具体问
题与孙爱军市长交换了意见。
会见双方均表示，今后双方将
进一步加强合作，助推菏泽打
造“鲁苏豫皖四省交界地区科
学发展高地”战略实施，共同实
现银政企三赢。

在会见中，何兴祥行长首
先对菏泽市委、市政府近两年
带领全市人民抢抓省委、省政
府“突破菏泽”的战略机遇，深
化改革，优化经济结构，经济社
会发展等方面取得的成绩表示
祝贺。特别是“打造鲁苏豫皖四
省交界地区科学发展高地”的

战略规划，更是为菏泽市的经
济 发 展 描 绘了 更 加 美 好 的 蓝
图。何兴祥行长对菏泽市委、市
政府大力开展“诚信菏泽”建
设，优化金融生态环境等方面
取得的成绩给予了高度评价，
并向菏泽市委、市政府长期以
来对中国银行工作的支持表示
了感谢。

随后，何兴祥行长向孙爱
军市长详细介绍了中国银行支
持菏泽打造“鲁苏豫皖四省交
界地区科学发展高地”的相关
举措。何兴祥行长表示，山东中
行将继续坚定不移地支持菏泽
市地方经济建设，在授信政策、
产品研发以及优惠政策方面给
予最大力度的倾斜。并承诺在
授信项目审批上，省行将开辟

“绿色通道”，提高审批速度。
何 兴 祥 行 长 希 望 菏 泽 市

委、市政府从政策上给予中国
银行菏泽分行大力支持，帮助

菏泽分行更好的把金融服务嵌
入到政府大服务格局之中，为
更好的服务于菏泽地方经济建
设搭建一个更加广阔的平台，
为中国银行山东省分行与菏泽
市委、市政府的长期良好合作
奠定坚实的基础。

会见中，孙爱军市长对中
国银行山东省分行在支持菏泽
打造“鲁苏豫皖四省交界地区
科学发展高地”战略实施上，在
支持菏泽地方经济建设上给予
的大力支持和帮助表示衷心的
感谢。并希望双方能进一步加
强合作，加大对菏泽的帮扶力
度，支持菏泽市打造“鲁苏豫皖
四省交界地区科学发展高地”。
同时，孙爱军市长承诺，菏泽市
委、市政府将进一步加强金融
生态环境建设，尽快让中行提
供给菏泽市的各项优惠政策在
菏泽落地生根、开花结果，实现
银政企三赢。 (马瑞涛)

经济增速持续下滑，A股走势震荡
反复。但对于下半年的市场环境，富国
高新技术产业拟任基金经理王海军认
为，投资者不必过于悲观，目前市场最
大的利好莫过于政府将加大投资力度
以刺激经济。“促使决策层下大力气刺
激经济的主要因素之一，是4月份不太
好看的经济数据。”王海军表示。从4月
份公布的各项宏观经济数据来看，当月
CPI涨幅为3 . 4%，而今年前三个月份的
CPI涨幅则分别为4 . 5%、3 . 2%、3 . 6%，总体
呈现回落走势。而最近国家发改委明显
加速了对项目投资的审批步伐。未来股
市在政策暖风下，有望逐渐呈现出向上
的趋势。而高新技术产业由于受政策扶
持等多方面利好因素影响，未来也将在
股市扭头向上的过程中大有可为。

王海军向笔者介绍，根据《国家“十
二五”科学和技术发展规划》，为了推进
产业结构升级、加快经济发展方式转
变，未来在受政策扶持的节能环保、新
一代信息技术、生物、高端装备制造、新
能源、新材料和新能源汽车等新兴高技
术产业中就将涌现出众多值得投资的

公司。“除了行业数据亮点突出外，近两
年来我国科技指数表现也相当不错，自
2009年9月以来，深证科技指数、技术领
先指数、巨潮科技指数、科技100R指数
等4个科技类指数累计收益率平均超越
沪深300指数24个百分点，科技概念指数
收益率总体战胜大盘收益率。”王海军
补充道。

笔者了解到，王海军在高科技行业
从业经验丰富，曾任厦门三安光电股份
有限公司研发和技术部工程师、中投证
券研究所电子行业高级分析师。“多年
的从业经验可能会使我对高科技行业
的认识更深刻些，但要投资成功，最终
还是要在扎实研究的基础上精选个
股。”王海军说。富国基金旗下主动管理
类股票型基金以成长股投资为特色，中
长期业绩集体领先。最新晨星评级显
示，富国旗下所有成立满三年的主动型
偏股基金，均获得了晨星三年期四星级
以上评级。天相数据显示，截至5月29日，
富国天瑞混合型基金今年共实现了
19 . 95%的净值增长，在204只同类产品中
名列榜首。

富国基金王海军：

政策东风吹暖股市

高新技术大有可为

单位开绿灯给出“陪考假”
岛城一企业家有考生的员工可享3—4天假期

本报6月7日讯(记者 董海
蕊) 7日是高考的第一天，不少
家长纷纷请假前往考点陪考。与
众多请假来陪考的家长不同，傅
女士则很幸运：单位有专门的陪
考假，家有考生的员工可以得到
3——— 4天的假期。

7日上午9点，在青岛9中考
点外，听到开考铃声后，送考的
家长陆续离开。上午9点20分，现
场只剩下20多位家长。市民傅女
士听到考试铃声响了之后，从包
里拿出一张报纸铺在台阶上，坐
了下来，她要等着儿子考试出来

后一起回家。
“我们单位专门给有考生

的家长放了陪考假，让我们陪
孩子高考。”傅女士笑着说，她
上班的地方在黄岛，平时只能
一周回家一次，孩子备考期间
也没有太多时间陪，现在高考
了 ，单 位 专 门 放 了 三 天 陪 考
假。“我在单位是后勤工作，事
情比较多，只能放三天，别的
同事还有放四天的。”傅女士
说，虽然比别人少了一天，但
是有三天也很满足了，只要能
在这三天陪陪孩子就行。傅女

士介绍，她儿子原本还不愿意
她来陪考，怕她请假耽误了工
作，但是听说单位有专门的陪
考假，儿子对她来陪考就没有
意见了，“能看得出他还是希
望我能在这三天陪陪他的。”

1 1 点 3 0 分 ，语 文 考 试 结
束，傅女士从台阶上站起来，
眼睛盯住考场的出口。“我儿
子出来了，就在那边。”11点35

分，傅女士一边说着一边向正
在 往 考 场 外 走 的 儿 子 招 手 ，

“我只负责接送和陪考，家里
已经有人做好饭了。”

邻居阿姨客串妈妈
不辞辛苦接送考生

等等 候候

为菏泽项目开辟“绿色通道”

省中行助力菏泽经济腾飞

本报6月7日讯(见习记者
邱晓宇) 3中考生王蓓家住水
清沟，与别的考生不同，接送她
到考场的是邻居阿姨丁翠华。丁
翠华也提前体验了“家有高考
生”的感受。

王蓓是3中的学生，家住水
清沟，考点在58中。丁翠华是交
运出租公司的一名的姐，去年6

月王蓓家里发生了一些变故，丁
翠华主动给予帮助。深受感动的
王蓓和丁翠华格外亲近，丁翠华
也把王蓓当亲生女儿一样照顾。

7日早上，为了不耽误王蓓
参加高考，丁翠华5点钟就起床，
先给5岁的儿子做饭，收拾妥当
后把儿子提前送到幼儿园，7点
多就赶到王蓓家。把王蓓送到考
场后，丁翠华叮嘱了许多话，目
送王蓓进了考场。

9点考试正式开始，丁翠华
才开始了一上午的工作。刚过11

点，离考试结束还有半个小时，
丁翠华就赶来接王蓓，隔着大门
踮着脚朝里望。11点半陆续有考
生出来，丁翠华一直盯着校门找

王蓓。11点40分左右，王蓓从考
场跑出来，丁翠华拉过王蓓的手
问：“考得怎么样？”听到王蓓说
还不错后，她才舒展了眉头。中
午陪王蓓吃完午饭后，丁翠华送
王蓓回家睡午觉。下午两点，丁
翠华又赶紧开车送王蓓回考场，
她自己却几乎没有休息。

丁翠华说，王蓓是个特别乖
巧又懂事的孩子，两家人感情非
常好。王蓓的妈妈因为工作太
忙，丁翠华便临时扮演了一天王
蓓妈妈的角色。

一人上考场 全家忙陪考

7日上午10点，已经开
考1个小时，58中考点外的
陪考家长渐渐散去，但校门
口的石板凳上仍坐着三位
老人，没有要离开的意思。

“我们是来陪孙子考
试的，早晨他妈妈送他来
考试，我们怕来人太多，给
孩子增加心理压力，等他
进入考场后才赶过来。”今
年 8 0岁的徐老先生说，他
和老伴 9点从山东路坐公
交车赶来 5 8中，到考点外
陪孙子考试。“这是孙子的
姨姥姥。”徐老先生指着另
一位老人说。

“在家里也坐不住，就
是想过来看看，才觉得踏
实。”徐老先生说，他的孙子

叫徐程，在青岛 3中读书。
“孩子住金门路，来这儿有
点远，所以和他妈妈在附近
租了个酒店。一会他妈妈就
会过来。”徐老先生说，中午
他们将和孩子一起去酒店
吃饭。

不一会，徐程的妈妈
张女士赶了过来。张女士
说，早上她送完孩子进考
场后，就出去办了点事儿，
回来后没想到孩子的爷爷
奶奶也到现场来陪考。为
了给孩子做个高考留念，
张女士随身带着相机，准
备把孩子高考的过程记录
下来。

本报记者 李珍梅
见习记者 邱晓宇

七旬老人瞒着家人陪考

7日上午 9点 2 0分，青
岛 2中考点外的家长们就
开始陆续撤离。9点半，考
点 外 只 剩 1 0 多 名 陪 考 家
长。虽然有的家长请了“陪
考假”，但大多数人还是决
定不在场外“值班”，打算
考 试 结 束 时 再 过 来 接 孩
子。

上午 1 1点，离第一科
考试结束还剩半个小时，
7 6岁的刘老先生就赶到 2

中门口，不停地向里张望。
他的外孙今年参加高考，
女儿女婿因为担心他的身
体，决定不带他出来接孩
子，但刘老先生心里不放
心，一个人偷偷跑了出来，
坐了一个多小时的公交车
赶到2中考点来看外孙。

考场外聚集的家长越
来越多，刘老先生知道女
儿女婿就在考场附近和他
一起等孩子，女儿女婿却
不知道孩子的姥爷也偷偷
赶来了。直到将近12点，考
生和家长都陆续散去，老
先生还守在门口，仰着头
朝里面张望。“孩子肯定是
被他爸妈接走了，唉，我没
看见。”老先生十分失望。

老先生摇摇头准备往
回走，并说吃完午饭还会
再 来 。“ 下 午 是 3 点 开 考
吗？”老先生一再跟记者确
认开考时间，“反正我在家
闲着也是闲着，一定要来
看看。外孙要考大学了，总
是个心事啊！”

本报记者 李晓闻

7 日 上
午，在19中考
点 ，一 位 老
人趴在大门
外 向 里 张
望。据了解，
老人名叫蒋
延霞，今年76

岁 ，送 外 孙
女进了考场
后 ，在 考 点
外 陪 考 ，给
外 孙 女 加
油、打气。

本报记者
张晓鹏
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